



# Ligero repunte este curso de los alumnos no becados en los comedores escolares

Suben un 10,14% hasta los 1.693, aunque aún están lejos de las cifras de 2011/2012 ■ La Consejería de Educación gastará 1,6 millones en Salamanca para atender a los estudiantes becados y al personal del servicio

B.F.O. Y M.D. | SALAMANCA

Los comedores escolares atenderán este curso en la provincia de Salamanca a 3.693 alumnos. Pese a que la recesión económica había hecho mella en las familias a la hora de utilizar y pagar este servicio, los datos actuales reflejan un crecimiento de los alumnos no becados hasta los 1.693 escolares.

La cifra representa un crecimiento del 10,14% frente a los 1.537 alumnos cuyas familias pagaron por la comida de sus hijos en el curso 2013/2014, aunque aún se está lejos de los 4.283 escolares no becados en los comedores en 2011/2012.

En conjunto, de los 3.693 alumnos que hacen uso durante este curso del servicio de comedor, que se presta en 62 centros de educación de la provincia, el 45,85% de los comensales son no gratuitos y no becados. A continuación figuran, por importancia numérica, los comensales gratuitos (40,48%), mientras que los comensales becados al 50% y el 75% suponen el 13,67% de los escolares.

De acuerdo con los datos facilitados por la Dirección Provincial de Educación, dentro de los 1.693 escolares no becados hay 1.106 que son comensales habituales en los comedores mientras que 130 son habituales-discontinuos y 457 esporádicos.

De los 2.000 alumnos con becas de comedor, hay 655 que son transportados a un centro escolar distinto de su localidad de residencia y cuentan con la gratuidad del servicio de comedor. Otros 840 están becados al 100%; 87 al 75% y 418 al 50%.

La Consejería de Educación gastará en Salamanca este curso 1.658.015 euros en el servicio de comedor de los alumnos becados y en los gastos derivados de suministros y personal para atender este servicio.



Escolares del colegio Padre Manjón, a la hora de la comida, durante el curso anterior. | ARCHIVO

## EN DETALLE

### 4,71 euros al día

El nuevo contrato del servicio de comedores, que se ha formalizado para tres cursos, ha reducido el precio de los menús, que se ha quedado en 4,71 céntimos al día (IVA incluido), 15 céntimos menos que el año pasado. Esta rebaja permitirá a los hogares que paguen este servicio contar con un ahorro medio de 27 euros durante este curso hasta que concluyan las clases en junio. En el caso de los comensales esporádicos, sus familias pagarán 4,96 euros, frente a los 5,10 del pasado curso.

### Menús equilibrados

La Dirección Provincial de Educación explica que los menús que se dispensan en los comedores escolares son nutricionalmente equilibrados y sirven de orientación para dirigir la educación de los hábitos nutricionales de los escolares; incluyen una gran variedad de alimentos, para que sea a la vez apetecible, satisfaga las necesidades nutricionales y contribuya a la promoción de hábitos alimentarios correctos.

### Diets

Junto a los menús habituales, en los comedores escolares se sirven también menús especiales para aquellos alumnos que lo necesitan por prescripción facultativa y para aquellos que sufren patologías crónicas más frecuentes (enfermedad celiaca, alergia a proteínas vacunas, alergia al huevo, alergia al pescado, alergia a la legumbre y patologías cardiovasculares o diabetes). Y existen menús para alumnos de otras culturas.

### Productos de la tierra

Además de contar con menús específicos para escolares con algún tipo de patología, los padres pueden solicitar una dieta blanda para sus hijos a través del Portal de Educación de la Junta (antes de las 9:30 horas de ese día). Otra peculiaridad es que en los menús "adquieren un papel primordial los alimentos característicos de la gastronomía tradicional de Castilla y León, fomentando valores culturales y gastronómicos de nuestra Comunidad", dice Educación.

## EN IMÁGENES



**Concierto de Medea Music Group**  
Los madrileños Medea Music Group tomaron el teatro Juan del Enzina con su propuesta pop rock. Canciones pop rock que exploran otras tendencias musicales y en las que no falta la reivindicación social. | BARROSO



**Beatriz Rico, en escena**  
La actriz y cantante Beatriz Rico protagonizó en el teatro de Caja Duero la obra "Mejor viuda que mal casada". El espectáculo se organizó a beneficio de la Fundación Luna para la protección de animales. | BARROSO



**Tertulia con el Vía Crucis**  
El nuevo hermano mayor de la hermandad del Vía Crucis, Eduardo González, fue el protagonista de la última sesión de la Tertulia Cofrade Pasión celebrada el sábado. | GALONGAR